

NEWSLETTER DER EFDB



Kolumne der Schule

Schulfest



Am Samstag, den 21. Juni, trafen sich die Kindergarten- und Primarschulkinder, um das Schuljahresende zu feiern. Die Kinder präsentierten den Eltern eine bunte Gesangsvorstellung zum Thema Schweiz.



Geschenke für die, die wir lieben



Zum Vatertag in Frankreich haben die Kinder mit viel Liebe und Kreativität kleine Bastelgeschenke vorbereitet, um ihren Vätern eine Freude zu machen.



Besuch der « Assemblée nationale »



Die Schülerinnen und Schüler der 6. Klasse hatten das Glück, die «Assemblée nationale» in Paris zu besuchen und dort stolz die EFDB zu vertreten.



Sie hatten das Privileg, den Tag an der Seite der Abgeordneten, Frau Marie-Ange Rousselot, zu verbringen.



Übergabe der Schwimmbadabzeichen



Die Schülerinnen und Schüler, die an der Schwimmaktivität teilgenommen haben, erhielten ein Abzeichen als Anerkennung für ihre Fortschritte im Laufe des Schuljahres.





Kolumne der Kinderkrippe

Treffen zwischen Kindergarten und Krippe



Die älteren Krippenkinder haben die « Petite Section» besucht und ihr neues Betreuungsteam kennengelernt.



Geschwistertreffen Krippe / Kindergarten



Die Krippe lud zu einem gemeinsamen Zvieri für Geschwister aus Krippe und Kindergarten ein.



Kolumne des Kindergartens

Ausflug in den Margarethenpark

Am Donnerstag, 5. Juni, verbrachten alle Kindergartenkinder einen tollen Tag im Margarethenpark an der frischen Luft.



Zu den Aktivitäten gehörten: Land Art, Wer hat Angst vor dem Adler?!, Hüttenbau und Schatzsuche.

Ausflug zum Schuljahresende



Der Jahresabschlussausflug nach Reigoldswil: Gemeinsam mit ihren Lehrpersonen erlebten die Kinder einen abenteuerlichen Tag, an dem sie mit der Seilbahn fahren.



Ferdinand Holder

Die Kindergartenkinder haben sich mit dem Maler Ferdinand Hodler beschäftigt



Auf dem Programm standen Landschaftstransformation, Ausschneiden und kreatives Zusammensetzen.

Kolumne der Primarschule und 6. Klasse



Noch 100 Tage bis zum Schullager

Am 27. Juni begann der 100-Tage-Countdown bis zum Schullager.

In weniger als drei Monaten fahren die Primarschulkinder auf die «Île de Batz» in der Bretagne, um dort eine spannende Projektwoche ausserhalb der Schule zu erleben.

Was gibt es Schöneres, als das Schuljahr mit einer Woche voller gemeinsamer Erlebnisse zu starten?



Ausflug zum Schuljahresende

Zur Feier des Schuljahresendes machte sich die Primarschule auf den Weg nach Luzern! Ein wunderschöner (und heisser) Tag im Herzen der Schweiz.



Die Kinder konnten eine Bootsfahrt auf dem Vierwaldstättersee erleben, die Stadt erkunden und natürlich über die berühmte Kapellbrücke gehen.

Handballturnier

Wie jedes Jahr nahmen die Schülerinnen und Schüler der 4., 5. und 6. Klasse am Turnier der ‚Grands Stades‘ in Saint-Louis teil.



Viertklässler zu Besuch bei Chemspeed

Die Vertreterin des Elternrats hat die Schülerinnen und Schüler der 4. Klasse eingeladen, das Unternehmen Chemspeed zu besichtigen.



Sie hatten die Gelegenheit hinter die Kulissen des Unternehmens zu blicken, einige Maschinen in Betrieb zu beobachten und mehr über Berufe im Bereich der Laborautomatisierung zu erfahren.

Sprachprüfungen

Am 16. und 17. Mai haben alle Kandidatinnen und Kandidaten die DELF-Prüfung mit Bravour bestanden.



Am 24. Mai und 19. Juni traten die Kandidatinnen und Kandidaten zur Cambridge-Prüfung an. Die Ergebnisse werden noch bekannt gegeben.



Am 17. Juni haben alle Kandidatinnen und Kandidaten die Goethe-Prüfung mit Bravour bestanden.



Woche der offenen Türen für ausserschulische Aktivitäten



Die Betreuerinnen der ausserschulischen Aktivitäten luden die Eltern ein, die Ateliers zu entdecken, an denen ihre Kinder ein Jahr lang teilgenommen haben.

Sommerferiencamp



Das Sommerferiencamp startete am 7. Juli. Das Motto der ersten Woche lautete: DIE ABENTEURER DER NATUR



Bevorstehende Termine

 **Schulanfang:** Montag, 1. September 2025